
第１回懇談会の主な意見、提案

➢ 老朽化資産については重要箇所や危険度の高いところから更新していく

必要がある。

➢ 今後、若い人たちが住むところを見据えながら水道施設を更新すること

が必要である。

➢ 未普及地域への事業拡大については慎重に考えるべきと思われる。

➢ 最近の物価高を考慮すると、料金の改定はやむを得ないと思われる。

➢ 料金収入を増やすために未利用者への普及へ向けた働きかけ（周知）は

必要と思われる。

➢ 湯沢市の水道水はおいしいのでＰＲし、企業や市民に多く使用していた

だけるよう料金収入を増やす工夫を検討してほしい。

⇒ 以上のような意見をふまえて、水道ビジョンを作成していく


